

Un documental con imágenes inéditas del viaje del Prelado a Estados Unidos

Durante los meses de julio y agosto de 2019, Mons. Fernando Ocáriz realizó un viaje pastoral a Estados Unidos, en el que visitó las ciudades de Nueva York, Chicago, Houston y Los Ángeles. La productora Beta Films ha editado el documental One Year Ago (Hace un año).

22/01/2021

Ya está disponible en la plataforma Beta Films Play el documental *One Year Ago (Hace un año)*. Este vídeo resume las actividades e intervenciones del Prelado en los diversos encuentros que tuvo durante aquellos días.

Además, este breve documental de 24 minutos de duración, muestra imágenes —hasta ahora inéditas— de entrevistas a personas que participaron en dichos encuentros, así como de las visitas que Mons. Fernando Ocáriz hizo a algunas labores apostólicas puestas en marcha por fieles y cooperadores del Opus Dei de esas ciudades.

Álbum fotográfico de la estancia del Prelado en Estados Unidos

La importancia de la amistad verdadera, el valor del sufrimiento y de la oración, la centralidad de Jesucristo y el amor al Papa son algunos de los contenidos del mensaje de esa visita pastoral del Prelado, y que el documental recorre de la mano de algunos testigos.

El reportaje está disponible para su visualización a través de Beta Films Play en [este enlace](#).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/documental-prelado-opus-dei-estados-unidos/>
(03/02/2026)